

La Ferté Bernard. Il traverse les Alpes à vélo avant de rejoindre Le Mans en train

Lorenzo Di Bernardini s'est fixé un défi personnel : rejoindre la Sarthe depuis l'Italie, en effectuant une partie à vélo. Sportif, le futur volontaire européen auprès de la Maison Familiale Rurale de La Ferté-Bernard a parcouru 550 km de routes à travers les Alpes avant d'arriver au Mans, lundi 17 août 2020.



● Ouest-France

Publié le 21/08/2020 à 09h30

Futur jeune volontaire européen de la MFR (Maison Familiale Rurale), Lorenzo Di Bernardini, s'est fixé pour objectif de conduire des actions de sensibilisation à l'Europe.

C'est à cette fin qu'il a décidé de réaliser un périple hors du commun : rallier la Sarthe à vélo depuis l'Italie. Le jeune italien, originaire de Castel Gandolfo, au sud de Rome, s'est alors lancé sur les routes le 12 août 2020, à l'assaut des Alpes italiennes et suisses dont certains cols culminent à plus de 2 500 mètres.

Muni du strict nécessaire pour voyager

Âgé de 26 ans, Lorenzo est un des rares volontaires du Corps européen de solidarité (nom du programme qui finance l'entièreté du volontariat des jeunes européens) qui se déplace de son pays d'origine jusqu'en Sarthe, en poursuivant pareil challenge !

Et le jeune sportif aime sortir de sa zone de confort : si le trajet représente un parcours de 550 km, Lorenzo dort dans une tente et s'alimente au gré des étapes. En moyenne, il roule 150 km par jour à une vitesse comprise entre 20 à 25 km/h. Seul, il gère non seulement son mental mais aussi les conditions météorologiques ainsi que l'état du vélo et l'altimétrie de la route.

Une arrivée au Mans le 17 août 2020

Après avoir longé le Rhône depuis la Suisse, il a

principalement pédalé sur la véloroute européenne (eurovélo 17). Satisfait par sa traversée des Alpes, mais aussi fatigué, Lorenzo Di Bernardini avait prévu d'effectuer la liaison Lyon – Le Mans par le train. Il est arrivé dans la capitale sarthoise le 17 août, dans la soirée.

« Ce qui me plaît dans la manière que j'ai de me déplacer c'est que je limite au maximum mon empreinte carbone et avec le vélo, je ne pollue pas » explique le jeune homme. « J'aime l'effort physique et le stress de l'inconnu, ce qui produit beaucoup d'adrénaline. Je suis accro à ce genre d'aventure. Je ne sais jamais combien de temps je vais pédaler par jour. »

De nouveaux volontaires pour la rentrée

Comme lui, une nouvelle génération de volontaires européens s'apprête à débiter un volontariat de onze mois dans les établissements scolaires et sur leurs lieux de missions. Lorenzo sera progressivement intégré dans la culture française à La Ferté-Bernard.

Chaque année, à l'image du service civique, la Maison de l'Europe Le Mans-Sarthe coordonne de nombreuses missions de volontariat, envoie des jeunes sarthois en Europe et fait venir des jeunes européens dans le département.